



Andrés Mitnik y Paulina Assmann retrataron el encuentro con una *selfie* en Múnich.

Los CEO de las “Startup del Año” en gira presidencial

Dos de los CEO de las empresas ganadoras del premio a la Startup del Año de “El Mercurio” estuvieron acompañando al Presidente Boric por su gira por Europa como parte de la selecta comitiva que incluía representantes del mundo de la ciencia, la tecnología, el conocimiento y la innovación.

Se trata de Andrés Mitnik, CEO de Strong by Form (ganadores 2020), y Paulina Assmann, CEO de SeQure Quantum (ganadores 2023), quien de hecho venía terminando su viaje de inmersión por el ecosistema de Suiza —que es parte del premio— antes de incorporarse a la gira presidencial. El encuentro entre ambos cofundadores fue inmortalizado en una *selfie* que se tomaron en el marco del Summit Innovación Chile-Alemania, en Múnich.